

## 義務教育学校の設立に向けて⑧

### 大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会（教育委員会が開催）の動きについて

#### 上石津まちづくり協議会

○第一回大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会

令和四年十月二十四日（月）教育委員会が主催する大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会の第一回会議が、上石津地域事務所で開かれました。会議では、委員会に設けられた二つの部会（総務部会、教育課程部会）での検討の進捗状況の報告や意見交換が行われました。

総務部会の報告では、通学方法（スクールバス）についての案が示され、検討が進められていることや、制服や通学力バンなどについてのアンケート結果が報告されました。また、校名に関するアンケート

ト結果も報告され、その結果を受け、十一月の大垣市議会で学校の名称を義務教育学校「大垣市立上石津学園」とする条例改正が承認されました。

教育課程部会の報告では、教育目標や教育課程についての検討結果が紹介され、部会において引き続き検討されることが報告されました。

○第一回教育課程部会の開催

開設準備委員会の開催後、十一月二十八日（月）第二回教育課程部会が開かれました。教育目標や教育課程全体に関することについて、案の報告と意見交換が行われました。その中では、小学六年生と中学一年生のつながりの部分に

工夫が必要という意見や、部活動の進め方、学期制の区切りなどについて意見が交わされました。また、各教科の年間指導計画案も示され、義務教育学校の特徴的なカリキュラムの組み立てなどについても提案されました。

○第二回総務部会が開催されました。

十一月二十二日（木）第二回総務部会が行われました。

新しい学校の校章のデザインについて、十二月下旬から一月末までの期間で公募を行ったため、児童や生徒を通じての案内や市ホームページへの掲載によりアイデアを募集することが報告されました。

校章デザイン募集  
市ホームページ  
QRコード



また、学校統合に伴う給食の提供方法の今後の方針について、現在、準備を進めていく旨の報

告がありました。

登下校（スクールバス）について、前回の部会で提示された案に対し各地区からの質問や課題が出されていましたが、その課題等への事務局の意見が報告され、引き続き検討を進めていくことが確認されました。

○上石津中学校の改修が進められています。

令和六年四月の上石津学園の開校に向け、上石津中学校で学校施設の改修が行われています。

子どもたちが安心して学ぶことができる学校施設に整備されることが期待されます。



増設されたトイレ

